

LOCAL | Infraestructuras

aguas de priego ha limpiado durante el presente año 2012 más del 64% de los imbornales que conforman la red de alcantarillado

Según hace constar la propia empresa, en estos trabajos se invierten 70.000 euros anuales

Redacción

Lunes 12 de noviembre de 2012 - 11:01



La empresa mixta *aguas de priego*, encargada de la gestión del ciclo integral del agua en el término municipal de Priego, está llevando a cabo un intenso programa de limpieza de la red de alcantarillado.

Unos trabajos que según ha indicado la propia empresa en una nota de prensa, se inician con los datos aportados por un sistema informático propio que aporta información sobre número de imbornales, las calles donde se sitúan, los litros de residuos extraídos o la fecha de limpieza, información detallada con la que *aguas de priego* puede realizar un mantenimiento preventivo personalizado e intensificar la limpieza en esta época con más

Trabajos que, en síntesis, tiene como objetivo limpiar los absorbedores y redes de saneamiento del municipio y eliminar la suciedad, hojas y papeles que se acumulan dentro de las alcantarillas y que dificultan la recogida de agua en los días de lluvia, pudiendo llegar a producir inundaciones en las calles.

Según el escrito remitido por *aguas de priego*, en lo que llevamos de año se han limpiado 2.100 imbornales, lo que supone más del 64% de los 3.350 existentes, tareas en las que se están empleando máquinas de alcantarillado que, gracias a su sistema de propulsión de agua a presión, permiten extraer toda la suciedad, tierra, hojas, papeles, etc que se acumula en el interior de estos absorbedores, lo cual se ha traducido en 33.500 litros de residuos retirados hasta la fecha.

Con respecto a los colectores, *aguas de priego* indica que ha desatascado 26.500 metros de estas redes utilizando para ello grandes camiones de saneamiento que succionan los residuos (desde enero han sido extraídos 64.000 litros) mediante una tobera insertada en las canalizaciones. En esta red existen algunos puntos negros en los cuales la actuación es más intensiva; suelen ser zonas bajas, con colectores de diámetros pequeños, o aquellas en las que existen contrapendientes, aliviaderos cercanos, sifones, etc., como por ejemplo en el núcleo de Priego la zona baja de la Avd. de la Juventud, C/ Solana, C/ Río, areneros en los Almendros, Cañada Pradillo, Las Caracolas, EBAR Principal de La Vega, o en aldeas como Zagrilla, La Aldea de la Concepción, Castellar, Las Navas, Castil de Campos, Zamoranos, Las Lagunillas y El Esparragal.

Próximamente la planificación de estos trabajos llevará a *aguas de priego* a actuar sobre las redes de las aldeas de Tarajal, Cañuelo, Campo Nubes, y Poleo-Higueras, aparte de seguir la planificación de limpieza en Priego de Córdoba.

La nota remitida por *aguas de priego* hace constar que la empresa invierte cada año en estos trabajos 70.000€ para evitar, dentro de sus posibilidades, que se produzcan inundaciones en la zona.

Inversión que como recuerda *aguas de priego*, no tiene sentido sin una actitud responsable por parte de los ciudadanos, de ahí que la empresa solicite la colaboración de todos los ciudadanos para evitar arrojar

papeles, pintura, aceites, restos de obra o cualquier otro residuo a las alcantarillas, puesto que este tipo de conductas provoca atascos que pueden desembocar en malos olores, reboses, e incluso inundaciones.